
Protokollant: Felix Wende 

Anlass: Protokoll der Schülerratssitzung der SchülerInnen des FvS 

Ort: Freiherr-vom-Stein-Gymnasium, Aula 

Datum und Zeit: Dienstag, 07.05.2013, von 11.50 Uhr bis 13.25 Uhr 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 

 

Themen der Sitzung:  

Top 1: Begrüßung  

Top 2: Genehmigung des Protokolls der letzen Sitzung 

Top 3: Wahl des Schriftführers 

Top 4: Demo der LSV am 15. Mai in Düsseldorf 

Top 5: Aktion Tagwerk 

Top 6: Bericht vom 1. Treffen der Koop-SV 

Top 7: Vorschlag für ein neues SV-Konzept 

Top 8: Raumproblematik in der Mittelstufe 

Top 9: Verschiedenes 

 

Ergebnisse: 

 

Top 1 : 

Felix Wende eröffnet die Sitzung um 11.50  Uhr. 

 

Top 2: 

Das Protokoll der letzen Sitzung wird einstimmig angenommen. 

 

Top 3: 

Vivian Klein wird einstimmig als Schriftführer gewählt. (Felix Wende übernimmt im 

Nachhinein diese Aufgabe.) 

 

Top 4: 

Elena stellt ein weiteres Mal die Abschlussdemonstration der Kampagne der LSV "Gute 

Nacht G8" vor. Eine genauere Beschreibung findet sich im Protokoll der letzen Sitzung. Diese 

startet am 15.05.2013 um 11.55 Uhr vor dem DGB-Haus in Düsseldorf. Die SV bietet an, 

gemeinsam mit dem Zug nach Düsseldorf zu fahren.  

 

Top 5: 

Felix weist nochmals daraufhin, dass die Arbeitsvereinbarungen von Aktion Tagwerk bis zum 

1. Juni von den Klassenlehrern eingesammelt und in Hr. Frerichs oder Hr. Heekes Fach gelegt 

werden müssen. 

 

Top 6: 

Isabelle berichtet vom ersten Treffen der Koop-SV, das vor kurzem am FvS stattfand. Die 

Schülersprecher des Hittorf-Gymnasium sowie des Gymnasiums Petrinum einigten sich 

gemeinsam mit unseren Schülersprechern darauf, weiterhin in Kontakt zu bleiben und eine 

aktive SV-Arbeit auf Stadtebene zu betreiben. Dabei soll das Hauptaugenmerk auf die 

verkürzten Klausurzeiten gelegt werden. Trotzdem werden auch andere Projekte, wie 

beispielsweise ein Festival in der Innenstadt, als langfristige Ziele gesetzt. 

 



Top 7: 

Felix stellt ein neues SV-Konzept vor, das die Gründung von einer Mini-SV (5. + 6. Klasse), 

einer Midi-SV (7., 8., 9. Klasse) und einer Maxi-SV (Oberstufe) vorsieht. Die einzelnen 

Gruppen treffen sich einmal die Woche und die jeweiligen stufenübergreifenden Sprecher 

kommen montags in der 7. Stunde in Raum B200, um ihre Ergebnisse zu präsentieren. Das 

SV-Team verspricht sich von der Änderung eine intensivere und verbesserte SV-Arbeit sowie 

einen besseren Informationsaustausch. Des Weiteren weist Isabelle darauf hin, dass in der 

SV-Stunde am Montag um 13.25 Uhr im SV-Raum B200 die Schülersprecher, der Unter-, 

Mittel- und Oberstufensprecher sowie die Verbindungslehrer anwesend sein müssen. 

Natürlich sind auch alle anderen interessierten Schüler eingeladen. Die Zeiten für die 

jeweiligen SV-Pausen werden in den nächsten Tagen am SV-Brett sowie auf der Homepage 

bekannt gegeben. 

 

Top 8: 

Zur vertiefenden Bearbeitung wurde der Punkt auf eine kommende Sitzung des Schülerrats 

verschoben. 

 

Top 9: 

Aufgrund des plötzlichen Rücktritts des vierten Schülersprechers Henning Vaupel wird eine 

Neuwahl durchgeführt. Die neue Vertreterin des Schülersprechers ist Antonia Gloddek aus 

der EF. Sie übernimmt auch alle weiteren Sitze von Henning in anderen Gremien. Paul 

Wieland aus der 5a wird aufgrund des Rücktritts von Nicholas Passiakus als neuer 

Unterstufensprecher gewählt. 

 

Die SV weist ein weiteres Mal daraufhin, dass das Rauchen im Sichtfeld des Kindergartens zu 

unterlassen ist.  Schüler sollten die extra eingerichtete „Raucherecke“ hinter dem C-Gebäude 

benutzen. Sollte das nicht in absehbarer Zeit geschehen, behält sich die Schule vor, das 

Ordnungsamt einzuschalten 

 

Felix beendet die Sitzung um 13.25 Uhr. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

 (Felix Wende) 


